

## Au Burundi, des ministres remerciés pour ne pas avoir rempli leurs objectifs

RFI, 08 novembre 2011  
Virés, les mauvais. Le président burundais Pierre Nkurunziza a profondément remanié son gouvernement, remplaçant notamment ses ministres de la Sécurité publique et des Relations extérieures. En février 2011, tous les membres du gouvernement avaient signé un contrat d'objectifs à remplir sur les six premiers mois de l'année, sous peine d'être démis de leurs fonctions. C'est chose faite, du moins pour une bonne partie de l'équipe gouvernementale. Six au total ont rendu leur tablier hier. « Comme promis au peuple burundais par son excellence le président de la République du Burundi, après l'évaluation du cabinet ministériel, le président Pierre Nkurunziza vi procéder au remaniement ministériel », explique le porte-parole présidentiel, Léonidas Hatungimana. Le ministre de la Sécurité publique, le général Alain-Guillaume Bunyoni, considéré jusqu'ici comme un des piliers du pouvoir issu de l'ex-rébellion hutue du CNDD-FDD, quitte le gouvernement et est remplacé par un de ses anciens compagnons de lutte, le général Gabriel Nizigama. Tout le monde à Bujumbura attend donc avec impatience de voir aujourd'hui son prochain point de chute. Autre poids lourds à perdre leur portefeuille, le ministre des Relations extérieures, Augustin Sanze, qui paie selon des sources concordantes de nombreuses bourdes diplomatiques, ainsi que la ministre de la Justice, Ancilla Ntakaburimvo, engluée dans une grave illimitée des magistrats. Enfin, le président burundais a voulu distinguer les ministres qui ont rempli leur part de contrat, selon lui. C'est ainsi que la ministre des Finances, Clotilde Nizigama, voit son portefeuille élargi à la Planification du développement économique.